

『With コロナ』の令和2年度が終了しました！

新型コロナウイルス感染症により、臨時休校から始まった激動の令和2年度も今日で終了し、明日から春休みに入ります。

先ほどは、各学年代表生徒に修了証を授与しました。これは、1年間の皆さんの努力の足跡が記されたものであると同時に、各学年の課程を修了した大切な証となるものです。ですから、家に帰り保護者の方に確実に見ていただくとともに、皆さん自身が、努力の成果をしっかりと報告してください。

このように、いままでと全く異なり、特別な体験をすることになった令和2年度も終わり、4月から皆さんは、それぞれ2年生、3年生へと進級します。そこで、皆さんが進級するにあたり、次の言葉を送ります。

これは、先日の卒業式で南中を巣立つ3年生に話したことばです。それは、「レジリエンスを持ち、夢と希望を実現して欲しい」ということです。

現在、国際宇宙ステーションに滞在中の、日本人宇宙飛行士の野口総一郎さんは、昨年11月17日、アメリカの民間宇宙船「クルードラゴン」に搭乗し、ケネディ宇宙センターから、国際宇宙ステーションへ到着しました。野口さんたちは、登場したその宇宙船に『困難を回復する力』を意味する「レジリエンス」と名付けました。世界中が新型コロナウイルスで苦しむ中、「傷ついた状態から、夢と希望を持って困難を乗り越え、元の生活に戻っていく力になりたい。」との思いでこの名前を付けたそうです。困難な今だからこそ、夢や希望をしっかりと持ち、未来を創り出していく強い信念を持つことが、より一層大切になってくるのです。これは、郷土の偉人洪澤栄一翁が、生涯を通して大切にしてきた「立志の精神」にもつながります。様々な困難に打ち勝ち、しっかりと夢を持ち、その実現に向け挑戦し続けてください。このように、皆さんもただ漠然と進級するのではなく、進級に向け、あらためて夢や目標を掲げ、新学期を迎えてください。

いよいよ明日から12日間の春休みが始まります。この休みは次の学年への準備のためにあると言えます。計画的に過ごしてください。「緊急事態宣言」が解除されたとはいえ、新型コロナウイルス感染症は、まだまだ勢いが衰えていません。今後も感染の恐れが続きます。休み中も、・3密回避 ・マスク着用 ・アルコール消毒の徹底 ・検温の継続 ・定期的な換気 ・確実な手洗いの実施 等、感染防止に努めてください。

また、春休み中の部活動については、計画表に沿って休むことなく参加し、体力増進、技術向上を目指しましょう。さらに、感染防止の為、不要不急の外出は控えてください。そして、深谷市教育委員会や学校からの緊急な知らせがある場合は、南中ホームページや連絡メールで皆さんにお知らせしますので、南中ホームページも時々見てください。

最後に、新年度に向けしっかりとよい準備を行い、来たるべき令和3年度が、皆さんにとって更なる前進の年となることを期待して、1年の締めくくりの言葉とします。

3学期修了式の言葉より



3学期を振り返って 各学年代表の言葉

2年1組 森 穂貴 君

2020年から2021年に変わり受験生や最高学年になるための準備をしていく学期でした。しかし、新型コロナウイルスが収束せず、思うように部活動などができず、たいへんだったと思います。

そのような中でも、3送会や立志の誓いを例年とは違う形で実施することができました。このような学年・学校行事ができたのは、先生やたくさんの方のおかげです。感謝をしっかりと伝えていかなければならないと思います。感謝をしっかりと伝えるためには、3年生が立派に卒業したように、自分たちもそれぞれ行きたい高校に行き、卒業する時には胸を張って卒業することがさまざまな人に感謝を伝えることだと思えます。

さて、2年生の皆さんは最高学年となる準備はできていますか。僕はまだ不安です。新しく入ってくる1年生や新2年生や学校をひっぱって行けるかが不安です。しかし、中学校生活最後の年なので、みんなと協力したり楽しんだりしたいと思っています。また、部活動では一番大きな大会である学校総合体育大会で、新3年生が部活をひっぱり、一つでも多く勝ち進められるようにしましょう。

これから、自分たちは最高学年として、学校をみんなと一致団結してひっぱって行けるようにしたいです。

1年4組 岡本 祥太郎 君

私は、この1年間を振り返るとあつという間に過ぎていった1年間だと感じています。その理由は、中学校生活が充実し、自分自身が中学校で楽しいと感じているからです。楽しい時間はあつという間に過ぎるといいますが、まさに、この1年間は、楽しいことやワクワクしたことがたくさんあり、毎日が流れるように過ぎていったのだと思います。

その中で、特に楽しいと感じたことが2つあります。一つ目は、学校の友達と話をしたり、授業を受けたりしたこと。今年は、新型コロナウイルスにより、入学式は行うことができたものの、その後は、2ヶ月ほど休校期間が続き、家での学習を進めました。その期間にふと、私は思いました。友達に会えないことがこんなにも寂しいことだということ。新型コロナウイルスが拡大するまでは、当たり前のように友達と会って会話していましたが、学校に行けない日々が続き、友達といられることがものすごく幸せなのだということに改めて気づくことができました。そして、休校が終わり、また友達と話ができるようになると、毎日毎日が以前よりさらに楽しく感じられるようになりました。これからは、もっともっと仲間を大切に、仲間の輪を広げていきたいです。

二つ目は、部活動です。部活動では、運動することの楽しさと真剣に取り組むことの大切さを知りました。特に楽しさを知ったことで、放課後部活をすることが、毎日の楽しみになっていました。また、同級生たちとの横のつながりだけでなく、先輩方との縦のつながりも部活動によって深まっていきました。最初のころは、テニスが下手でどうしたらうまくなるのかと思っていました。そこに先輩方が声をかけてくれ、やさしく丁寧に教えてくれました。(中略) この1年間は、今まで経験したことのない素晴らしい時間を過ごすことができました。時には諦めそうになったり、くじけそうになったこともあったのですが、仲間の存在があったからこそ、無事に1年生を終えることができました。

明日からは、2年生だという意識を持ち生活していきたいです。また、4月からは先輩という立場になります。自分のことも頑張りながら、新1年生に中学校生活の良さを伝えられるようにしていきたいです。そして、南中の良い伝統を引き継げるように緑学年一丸となって頑張りたいです。

日	曜	令和3年4月のおもな行事
1	木	春季休業日
2	金	春季休業日
3	土	春季休業日
4	日	春季休業日
5	月	春季休業日
6	火	春季休業日
7	水	春季休業日 3年準備登校
8	木	令和3年度始業式 第39回入学式
9	金	登校指導 全校ガイダンス① 第1回PTA理事会
10	土	
11	日	
12	月	登校指導 給食開始 対面式&部活動紹介⑤⑥
13	火	避難訓練 部活動見学開始
14	水	
15	木	任命式⑥ 生徒会専門委員会
16	金	離任式⑤⑥
17	土	
18	日	
19	月	尿検査
20	火	生徒評議会
21	水	1年心電図13:30~
22	木	1年NINO・NRT実施
23	金	開校記念日 人権集会 1年部活動本入部
24	土	※授業参観・学級懇談会・PTA総会(弁当持参)
25	日	花フェスタ
26	月	※振替休業日(4/24)
27	火	学年朝会
28	水	1年耳鼻科検診13:40~
29	木	昭和の日
30	金	写生会(弁当持参 雨天時は金曜授業)
5/1	土	

※新型コロナウイルス感染症の動向より、予定が変更になる場合もあります。

156名が巣立つ 第38回 卒業証書授与式！

3月16日(火)、令和2年度深谷市立南中学校第38回卒業証書授与式が、荘厳な雰囲気の中挙行されました。

今年も、コロナ禍による感染防止の為に、御来賓及び在校生は参加せず、卒業生と保護者、教職員のみで行われました。校長からは、卒業生に2つの言葉を贈りました。一つ目は、「レジリエンスを持ち、夢と希望を実現して欲しい」ということです。(前記事で紹介)

二つめは「ふるさと南」を常に愛し続けて欲しいということです。昨年の12月に3校合同花火大会「ファンタジックナイト」が開催されました。これは、コロナ禍の為、様々な学校行事が中止となる中、皆さんに希望の光を持ち続けて欲しいという、高橋PTA会長を中心とした保護者の皆様や地域の方々の熱い思いから実現した、南中学校区独自の取組でした。時代は刻々と変化し、10年後にどうなっているか不透明です。しかし、ここ南地区が、皆さんにとってのふるさとであることは、いつの時代になっても変わりません。「ふるさと南」は、いつも皆さんのことを応援していることを忘れないでください。

156名の卒業生の皆さん、皆さんの今後ますますのご活躍を期待します。



